
第 21回 練馬光が丘病院 運営連絡協議会 議事録 

 

 

日時：令和 4年 12月 13日（火）13時 30分～14時 30分 

会場：練馬光が丘病院 2階講堂 

出席者：高橋委員、関委員、外山委員、福沢委員、宮崎委員、土屋委員、古賀委員、生方委

員、内田委員、光定管理者、吉田副管理者、大村事務部長 

出席者（Zoom）：河原委員、斉藤委員、伊澤委員（代理輿水委員） 

 

 

議事 

 

１ 医事課 田中次長より、資料①～⑧に基づいて２０２２年度の運営状況報告があった。 

 

質疑事項は以下の通り 

（委員）今後の患者数に関してどのように考えているか。 

（管理者）病院の移転が落着き、これから増えていくと考えている。今後の受入体制を整え

ていきたい。 

 

（委員）高度医療に関してはどのように考えているか。 

（管理者）HCUを加えて充実した体制となったが、高度医療には手厚い人員配置が必要で

あり、職員の確保が課題と考えている。 

 

（委員）駐輪場の不法駐輪が多いので近隣施設を参考にするなどして対応してもらいたい。 

（管理者）早急に対応する。 

 

（委員）病院へのサイバー攻撃についてはどのような対策をとっているか。 

（管理者）サイバーセキュリティは病院としても重要と考えている。現在は SEが構築して

おり、データを別サーバーに置くなどの対応をとっている。 

 

（委員）事務職が減員しているが大丈夫なのか。 

（事務部長）事務職の一部が派遣職員へと移行したため減員したように見えるが、実質人数

は減っていない。 

 

 

 



２ 練馬区 担当者より、資料⑨に基づき状況報告があった。 

 

質疑事項なし 

 

 

３ 医事課 田中次長より、資料⑩に基づき４つの重点医療の概要について説明があった。 

 

質疑事項なし 

 

 

４ 地域連携室 工藤室長より、資料⑪に基づき主な地域活動と今後の予定について説明

があった。 

 

質疑事項なし 

 

以上 


